

Ein Resümee: Eisbein-Essen der Pensionäre/Renter /-innen des BDK-Landesverbands Berlin

21.04.2015

Am Dienstag, 17. 03. 2015 trafen sich auf Einladung der Beisitzerin für Pensionäre/Rentner, Hannelore Rogalla, die Ruheständler des BDK LV Berlin zu dem traditionellen "Eisbein-Essen" im Restaurant „Paulaner“ in Berlin-Moabit.

Obwohl einige Mitglieder kurzfristig wegen Krankheit absagen mussten, erschienen noch 39 zu der Veranstaltung.

Als Gäste nahmen Thorsten Beck, Sprecher Pensionärs,- Rentner und Versorgungsangelegenheiten beim BDK Bundesverband, und Harald Bröer, Beisitzer der Pensionäre und Rentner des Landesverbandes Brandenburg, teil.

Für den Landesverband des BDK Berlin waren der Landesvorsitzende Michael Böhl und der Schatzmeister Carsten Milius anwesend, die einen finanziellen Zuschuss zu der Veranstaltung leisteten und für alle eine Getränkeunde ausgaben.

In angenehmer Atmosphäre hatten die Anwesenden Gelegenheit, sich bei gutem Essen und gepflegten Getränken wieder zu sehen, mit den Vorstandmitgliedern zu sprechen und sich über Geschehnisse der Vergangenheit und Gegenwart auszutauschen.

Außerdem bestand für sie die Möglichkeit, sich über die Arbeit der Beisitzerin im vergangenen Jahr zu informieren und einem Kurzvortrag des Kollegen Gert Kaulfuß zum Thema "Nutzung der modernen Medien durch Senioren" zu folgen und diesbezügliche Fragen an ihn zu richten.

Nach rund vier Stunden gemütlichen Zusammenseins verabschiedeten sich die Teilnehmer mit dem Wunsch, alsbald eine weitere Veranstaltung folgen zu lassen.

Insgesamt ist festzustellen, dass sich das traditionelle "Eisbein-Essen" nach wie vor großer Beliebtheit erfreut und deshalb als fester Bestandteil der Arbeit für Pensionäre/Rentner des BDK auch in Zukunft beibehalten werde sollte.

Schlagwörter

Berlin

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)